

# Apéro zik avec la Gouailleuse



► Lucie et Clément ont partagé la scène avec JePh.

Durant cinq jours et cinq concerts, le groupe perpignanais La Gouailleuse a accueilli le chanteur vosgien JePh et ses chansons à textes. Pour son 4<sup>e</sup> concert en terre catalane, cette association artistique et musicale éphémère a fait escale à Saint-Cyprien vendredi 10 mai à l'occasion d'un apéro zik aux Collections. JePh, invité à partager la scène avec Lucie Chillon et sa guitare et Clément Ternisien et son accordéon, c'est, comme il se décrit lui-même, « *une guitare, un chanteur, sans filet, juste de l'amour et du cœur* ». Des mots presque

susurrés dans une ambiance feutrée aux paroles haletantes, ces trois artistes de talent ont en commun des textes ravageurs et incisifs, plein d'humour et de jeux de mots, un brin teintés de cynisme qui reflètent leurs questionnements sur la vie et les gens qui y habitent, et donnent à réfléchir au public avec lequel ils les partagent. Pour agrémenter cet apéro zik de gourmandises, le caviste cyprienais Le petit bouchon proposait des verres de vins et des assiettes de charcuterie et fromages.